

# 校長室だより



真岡東中 校長室だより

No. 11

2017/07/07/Fri

七夕・小暑

豊臣秀吉、検地を行う 1583年

幕府、武家諸法度を定める 1615年

盧溝橋事件、発生 1937年

チームひがし…生徒・教職員・家庭へ向けての校長通信

期末テスト・選手激励会・郡市総体水泳大会が終わり…

## 期末テスト総復習と部活動と夏休み計画と…

### 3年生最後の総体へ向けてラストスパート！

期末テストの反省や復習はしましたか？夏休みへ向けての諸準備は？何かと忙しい学期末になりました。

さて、3日(月)は3年生にとって最後の大会となる総体やコンクールへ向けて選手激励会が行われました。4日(火)に郡市総体水泳大会が終わり、今後も大会が続きます。3年生の運動部員にとっては今度の大会で敗れば引退となります。3年間の総決算でもある大会で悔いの残らない全力プレーを期待しています。

保護者の皆様も、この中学最後の大会にぜひ応援に足を運んでください。ご協力、よろしくお願いいたします。



↑ 生徒会長の言葉

#### 「選手激励会」での各部の決意表明



輝いて  
見せてください  
青春の汗！！

この連載も今回が最終回です！

## 3年生が詠んだ「修学旅行」川柳…写真ととも④

- ・修学旅行 たくさん思い出 ありすぎて  
まとめられない 三十一字に 加藤 愛華
- ・京都では 生まれてないけど 古都子です  
工藤古都子
- ・バスの中 みんな笑って 楽しんご  
村山 咲菜
- ・いにしへの 香り漂う 龍安寺  
高松 紗来
- ・京の町 皆と一緒に 楽しめた  
絆深まる 修学旅行 松井 彰吾
- ・光浴び いつも輝く 金閣寺  
田代 遥菜
- ・金閣寺 歴史を感じ 癒された  
添野 雅輝
- ・八つ橋と 共に歩いた 三年坂  
鈴木 理子
- ・銀閣寺 花ゆくちょうの 眺めかな  
蕎麦田智恵
- ・八つ橋を 買いすぎ家で 食べ過ぎる  
吉澤慎之介
- ・夜ごはん 女子の一部は 大食いだ  
八谷 夢子
- ・最終日 少し悲しい 思い出だ  
小林 来夢



先生方も研修しています！

### 6/27(火):心肺蘇生法講習・アレルギー疾患対応研修会

人の心臓や呼吸が止まってしまったとき、周囲の人たちはどう対応したらよいか？アレルギー疾患の人が発作を起こしたら、どう行動することがよいか？そんな万が一のときに対応できるように、

前半は真岡消防署の皆様を講師に招き、後半は養護教諭の川上佳代先生を講師に教職員の研修会を開きました。人命にかかわる大事な研修でした。指導と実習を通して対応の手順や処置の仕方、周囲の人たちへ助けを求めることなどを再確認することができました。

毎年、「楽しい夏休みが一変！悲しい夏休みに…」などといった報道を耳にします。健康や安全に十分に気を付けてほしいと思います。しかし、もしもの際に周囲の人たちの協力と対応の仕方によって、大切な命が救えることもできることを改めて学ぶことができた有意義な研修会でした。